

Stadtratssitzung vom 22. März 2018

**Fragestunde F 3/2018**

## **Fragestunde betreffend Stand Rückzahlung des Darlehens für den FC Thun**

Katharina Ali (SP) vom 20. März 2018; Beantwortung

---

### **Wortlaut der Fragestunde**

Ein Blick auf die Tabelle der Super League zeigt, dass die Lage für den FC Thun zunehmend schwierig wird. Wegen der negativen sportlichen Resultate in der jüngeren Vergangenheit des FC Thun steigt die Wahrscheinlichkeit eines drohenden Abstiegs. Ein Abstieg hätte auch wirtschaftlich negative Folgen für den Club. In diesem Zusammenhang interessiert der aktuelle Stand zur Rückzahlung des Darlehens über 500'000 Franken, welches die Stadt Thun dem FC Thun mit Stadtratsbeschluss vom 16. Dezember 2016 gewährt hat. In der Ausgabe des Thuner Tagblatts vom 24. Februar 2018 äusserte sich der Präsident des FC Thun, Markus Lüthi dahingehend, dass es beim FC Thun keinen Plan B gebe und er nicht wisse, wie ein Fortbestehen eine Liga tiefer möglich sein sollte. Ein Weiterbestehen mit einem von der Stadt unterstützten Sportzentrum wäre eher denkbar. Ich bitte den Gemeinderat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie ist der aktuelle Stand bezüglich Rückzahlung des Darlehens an die Stadt Thun?
2. Sind bei der Stadt Anfragen um weitergehende Unterstützung für den FC Thun eingegangen, insbesondere bezüglich der Idee eines von der Stadt Thun unterstützten Sportzentrums auf dem Areal der Stockhorn-Arena?

### **Antwort des Gemeinderates**

#### **Zu Frage 1: Wie ist der aktuelle Stand bezüglich Rückzahlung des Darlehens an die Stadt Thun?**

Wie den Stadtratsmitgliedern aus den Unterlagen zum Stadtratsgeschäft SRB 29/2016 bekannt sein dürfte, wird die erste Rate in der Höhe von 25'000 Franken erst am 31. März 2018 fällig. Der Präsident des FC Thun hat mündlich zugesichert, dass der FC Thun diese Rate fristgerecht bezahlen wird.

#### **Zu Frage 2: Sind bei der Stadt Anfragen um weitergehende Unterstützung für den FC Thun eingegangen, insbesondere bezüglich der Idee eines von der Stadt Thun unterstützten Sportzentrums auf dem Areal der Stockhorn-Arena?**

Die Verantwortlichen des FC Thun und die Stadt Thun sind in regelmässigem Kontakt. Dabei werden auch projektbezogene Möglichkeiten einer Unterstützung des FC Thun diskutiert. Die erwähnte Idee eines von der Stadt Thun unterstützten Sportzentrums auf dem Areal der Stockhorn-Arena war nicht Gegenstand von vertieften Gesprächen.

Thun, 21. März 2018

Für den Gemeinderat der Stadt Thun

Der Stadtpräsident  
Raphael Lanz

Der Stadtschreiber  
Bruno Huwyler Müller